

## Convenio BID y Armamater

# Capacitación en telecomunicaciones



Entre las labores que se realizan en Armamater están el envasado y embalaje de productos.

de Chile, Argentina y Uruguay. Hasta la fecha, en Armamater se han capacitado más de 200 personas discapacitadas, las que han tenido la oportunidad de ad-

quirir o mejorar sus hábitos laborales, además de aprender un oficio, especialmente en el rubro electrónico. Así también, esta organización se ha constituido

como empresa, ofreciendo, con eficiencia y responsabilidad, servicios gráficos y computacionales, reparación de equipos, aseo industrial, envasado y embalaje de productos y materiales eléctricos, entre otros.

Los nuevos programas de capacitación, que apuntan a jóvenes con diversos tipos de discapacidad, tendrán un plazo de ejecución de 24 meses y estarán orientados hacia las telecomunicaciones, con cursos en instalaciones telefónicas, localización de defectos en los cables subterráneos y mantenimiento de bodegas técnicas. Quienes deseen participar en ellos, deben tener su enseñanza media completa y acercarse, durante el mes de octubre, a la sede de Armamater, ubicada en Santa Rosa 2891, comuna de San Miguel o llamar al teléfono 555 - 0962. ✱

## Encuentro realizado por corporación Itak

# Tejiendo redes de acción social

Mónica Barros (35 años) es arquitecta. En 1991, cuando todavía era alumna de pregrado en la universidad, se sumió en una depresión de la que recién viene recuperándose. Según ella misma confesó durante el encuentro "Hacia un Proceso Integrador", realizado por el centro de rehabilitación síquica

Itak el pasado 15 de septiembre, parte importante de su recuperación se debe a la ayuda que recibió de los profesionales de esta organización, además del apoyo incondicional de su familia y sus amigos.

Consciente de lo importante que resulta el trabajo conjunto de los médicos y demás integrantes de las redes sociales, el terapeuta y director de proyectos de Itak, Mauricio Oliva, expresó que "la construcción de redes sociales juega un papel importante en la integración de las personas con discapacidad síquica", precisando que el objetivo del encuentro apuntó a "generar conversaciones y conocer la postura de los empresarios, para facilitar la integración sociolaboral de nuestros beneficiarios".

El evento, que se desarrolló en el Hotel Tupahue, de Santiago, tuvo un significado especial para

los trabajadores y usuarios de la entidad que este año cumplió 15 años, pues de esa manera se puso fin a la primera parte de la campaña de sensibilización orientada a los empresarios del país que comenzó a principios de este año (ver *Atrévete* N° 38).

"La evaluación que hicimos de esta primera etapa es bastante positiva, aunque ahora hay que implementar una segunda parte destinada a formalizar el compromiso de los empresarios con los discapacitados síquicos", dijo la relacionadora pública de Itak, Pamela Miranda.

En este sentido, la actividad contó con la presencia de algunos microempresarios que han apo-

yado el trabajo de la Corporación a través de iniciativas como la confección de cajas de papel corrugado y la fabricación de alimentos finos y chocolates, facilitando así la integración laboral de sus usuarios.

En la actualidad y gracias a la existencia de las citadas redes de apoyo, Mónica Barros divide su tiempo entre las clases de inglés que imparte en una escuela de La Pintana, los cursos de arte que realiza en la entidad que la cobijó hasta hace poco y una iniciativa microempresarial de cerámica en frío. ✱



Crear un espacio de discusión y sensibilizar a los empresarios fue, a juicio del director de Itak, Mauricio Oliva, uno de los objetivos centrales del evento.



Tras vivir sumida en una depresión, Mónica Barros ahora sonríe. Para ella, la integración fue posible.